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Zukunft der Mittelschule an der Wörthstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02770 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 – Au-Haidhausen
vom 21.07.2021

Sehr geehrter Herr Spengler,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 02770 des Bezirksausschusses 5 vom 21.07.2021 angespro-
chenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne 
des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadt-
ratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, Auskunft über die Zukunft der Mittelschule an der Wörthstra-
ße zu geben.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Als Sachaufwandsträgerin für öffentliche Schulen ist die Landeshauptstadt München dafür ver-
antwortlich, den Schulen den erforderlichen Schulraum und die benötigte Ausstattung zur Ver-
fügung zu stellen. Nachdem es sich bei Ihrem Antrag um die Zukunft der Mittelschule an der 
Wörthstraße handelt, die sich im originären Zuständigkeitsbereich des Freistaats Bayern befin-
det, wurde beim Staatlichen Schulamt angefragt. Das staatliche Schulamt teilte Folgendes mit:

Das Staatliche Schulamt weiß um die aktuelle Situation an der MS Wörthstraße und wird in 
der nächsten Zeit die notwendigen Schritte einleiten, damit die MS Wörthstraße als eigenstän-
dige Schule erhalten bleiben kann. Eine Stilllegung der Schule war und ist nicht angedacht. 
Dies steht auch nicht zur Diskussion. 
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Als erster Schritt wurde die vakante Schulleitungsstelle wiederbesetzt. Die Schule ist somit voll
handlungsfähig. Im Schuljahr 2021/22 werden an der MS Wörthstraße zwar nur sechs Klassen
unterrichtet werden. Vor dem Hintergrund der durch die laufenden Sanierungs- und 
Umbaumaßnahmen nur in stark reduzierter Anzahl zur Verfügung stehenden Klassenräume – 
derzeit sind nur sieben Klassenzimmer verwendbar – wurde bewusst auf eine Aufstockung 
von Klassen in diesem Schuljahr verzichtet. 
Bei einem Anwachsen der Schülerzahl durch die Fertigstellung der Bebauung des 
Paulanergeländes und der Orleanshöfe wird sich der Bedarf sicherlich wieder erhöhen. Nach 
Abschluss der Sanierungsarbeiten können dann auch wieder mehr Klassen an dem Standort 
Wörthstraße eingerichtet werden.
Daher ist das Staatliche Schulamt bemüht – gerade auch wegen der laufenden 
Sanierungsarbeiten – den Schulstandort zu erhalten und zu stärken.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 02770 des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirks Au-Haidhausen 
vom 21.07.2021 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat


